

Gerhard Lindbichler
Haus der Mathematik

Das Haus der Mathematik

In diesem Vortrag wird das neue Wiener „Haus der Mathematik“ vorgestellt, das im März dieses Jahres seine Pforten geöffnet hat.

Insbesondere wird aus dem Bereich ERLEBNISWELT dieses Museums, spielerisch und für Kinder leicht verständlich, die Problematik der „*Drei klassischen Probleme der Antike (Quadratur der Kreisfläche, Würfelverdoppelung, Dreiteilung des Winkels)*“ aufgezeigt. Daneben werden didaktisch wertvolle, im HDMA vorhandene, mathematische Spiele gezeigt.